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Q1. SG の経験を振り返って、ご自身のここが１番変わった！と感じる点  

自分に自信を持つことができるようになりました。もともと自分は人と比べることが多く、劣

っている部分があると自分に自信を持てずにいました。SG での活動を通して自分自身の強み

を知ることができ、組織における自分の役割や自分にしかできないことをやっていこうという

考えに変わり自分に自信をもって活動することができました。 

Q2. 入社してから今までで最も心に残っている、もしくは忘れられない瞬間  

初めて、SG のみんなとフットサルに行った日の帰りに伊藤さんから言っていただいた一言で

す。それは、「組織の中心に来い」という一言です。当時の僕は素直人間だったので、この言

葉を本気で受け止め、期待されていると思い、その後 SG で本気で取り組むことができまし

た。（伊藤さんはそんな気はなく、軽い気持ちで僕に言ったそうです。これを言った理由もち

ょっとフットサルがうまかったという仕事とは全く関係ない理由でした。） 
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Q3. 実は○○でした！ぶっちゃけ話があれば聞かせてください。  

実はリボ地獄にはまっています。現金がないにもかかわらず、おいしいご飯や旅行に行った

り、彼女の誕生日で無理をしたりで、魔法のリボ宣言をしました。一時期的にお金持ちになっ

た気分になれ、幸せな時間を過ごすことができますが、一カ月後には鬼の支払サイクルが待っ

ています。今のリボ金額は伏せておきますが、社会人になってから頑張って返していきます。

リボ払いの仕方がわからないときは僕に相談してください。いつでも相談のります。 

Q4. これからの SG に期待するもの  

全国展開です。どこにいっても第ゼロ新卒という文化が広まっている社会になったらいいな。 

Q５ . １番お世話になった方へのメッセージ  

伊藤取締役です。E&I 生から AP 生になった後まで、ずっと面倒を見てくださいました。僕が

さぼっていたり、気が抜けているとそれをいち早く見抜き、的確な指導をしてくださいまし

た。いまの自分があるのは伊藤取締役がいてくださったからこそだと思います。本当に感謝し

ています。ありがとうございます。コロナ時期に入ってからギャンブルができなくなったのは

さみしかったです。またいつか、みんなでギャンブルしましょう。 

Q6. 後輩にこれだけは伝えておきたい！  

一人で悩まずに誰かを頼ってください。誰しもが挫折をしたり、つまずいて前に進めないとき

があると思います。そんなときは周りの人の助けを借りながら進んでください。自分一人だけ

で考えるのは限界があります。脳みそは一つより二つ、二つより三つで考えるほうがいいで

す。意味わからないですよね？僕もあんまりわからないです。ただ、伝えたいのは、周りには

すごい人がたくさんいるのでその人たちに頼りながら自分の得たいものを勝ち取っていってく

ださい。あとは、頭をフルに使って常に考え続けてください。考えるということは簡単そうで

難しいです。僕もすぐにさぼって考えることをやめたりしてしまいます。しかし、考えないと

成長はないです。つまり、最短で成長するには考えて周りを頼りましょう。 

P.S.浮気はするもんじゃないよ。SG にはそれを促してくる人たちが多いかもしれませんが、自

分の信念をもって僕のようにパートナーを一途で大事にしてください。 

 



Q7. なにか伝え忘れたことがあればなんでもどうぞ！  

各社員さんにお礼のメッセージです。 

中川社長！ 

2 年半お世話になりました。正直、社長とはあまり関わる機会は少なかったですが、一緒にた

ばこを吸っている時間は僕にとってすごくいい時間になりました！社長賞はいただきました

が、まだ社長からは一人のビジネスマンとして認めていただけていないと思っております。こ

れから、社会人になって第ゼロ新卒で培ったものを存分に発揮し、社長に認めてもらえるほど

の社会人になって事務所にあいさつに行かせていただきます！本当に僕たち学生にこのような

環境を用意していただきありがとうございました！ 

 

西村専務！ 

いつも楽しそうに仕事をされている西村さん。一緒にいるといつも楽しい気分になれていまし

た。西村さんとの思い出は個別でやっていただいたプレゼン研修でした。僕の会議をしている

様子を見てくださって、声をかけてくださったのがきっかけでした。人前で話すことはすごい

苦手でしたが、あの研修を経て、自信を持って人前で話せるようになりました。本当に感謝し

ています。ありがとうございます。最後に、子供かわいすぎです！僕もほしいです！将来絶対

に子供作ります！また子育ての相談に乗ってください！ 

伊藤取締役！ 

僕が２年半もっともお世話になりました。ほんとうにありがとうございます。フットサルで負

けて、スマブラで負けて、プロスピで負けて、ギャンブルでも負けて、なんにも勝てることが

なかったです。僕は伊藤さんになにで勝てばいいのでしょうか。身長でしか勝てません。（怒

らないでください）それぐらい僕の憧れの人ってことです！ただ、お酒に酔った時は本当に怖

いのでお酒には気を付けてください。彼女さんも大切にしてあげてください。ありがとうござ

いました。 

佐藤平社員！ 

これからも頑張ってください。大好きです！ 


